
金泉 婦貴子   

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ ２期目の齊藤市政が進めるまちづくりとは   （６０分） 

 本年第２回定例会において、齊藤市長の２期目に向けての決意表

明について一般質問をいたしました。１０月１７日には再当選さ

れ、１１月５日から２期目の齊藤市政がスタートし、新たなステー

ジが始まりました。齊藤市長の持てる力を十分に発揮され、第６次

総合計画に掲げる「しあわせ共感 安心のまち つるがしま」の実

現に向けて御尽力いただきますよう御期待申し上げます。 

さて、再選に向けて掲げた政策について、今後の進め方、方向性、

財源等について、また、齊藤市長の「想いをかたちに」されるため

の意気込みについて、以下質問します。 

 

（１）マニフェストに掲げた政策について 

ア 子育てについて 

イ 教育について 

ウ 市民生活について 

エ 産業・経済について 

オ 都市整備について 

カ 健康・福祉について 

 

（２）３つの構想について 

ア Ｎゲージとガーデンパーク構想 

イ (仮称)「つるの駅」構想 

ウ 若葉駅周辺再々開発構想 

 

市 長 

教育委員会教育長 

 


